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平成２５年度第１回兵庫労働局公共調達監視委員会議事概要 

 

 平成２５年度第１回公共調達監視委員会を平成２５年５月１０日（金）に兵庫労働局会議室にお

いて開催しました。 

 その審議の内容は下記のとおりです。 

 

１ 審査対象期間 平成２５年１月１日～平成２５年３月３１日 

 

２ 公共調達審査会審議結果報告（公共調達審査会委員長） 

  平成２５年４月１５日に開催しました公共調達審査会は、委員３名の出席により、対象期間が

平成２５年１月１日から３月３１日の間の契約締結案件５件を審議した結果、全案件について、

適正な処理であると判断しました。 

 

３ 抽出結果の報告（抽出担当委員） 

  抽出担当委員より、対象期間は平成２５年１月１日から平成２５年３月３１日まで、対象案件

５件全てを審議の対象とする報告がなされた。 

 

４ 対象案件の審議 

  対象案件５件はすべて競争入札によるもので、事務局から公共調達監視委員会審議対象一覧に

沿って各案件を説明。 

 

委員 審議案件の１番について、丹波市との一体的実施施設とはどのようなもので、市との役

割分担はどうなっているのか。 

局  地域の実情に応じた効果的な雇用対策を機動的に実施するため、国と丹波市が密接に連

携して一体的に業務を実施する支援事業です。 

   事業内容としては、丹波市春日庁舎に開設した「丹（まごころ）ワークサポートたんば」

に、国が職業相談員３名と求人情報端末を３台設置し、市が就労支援員２名を配置して生

活保護等の支援サービスと職業相談、職業紹介などのサービスが一か所で受けられるもの

です。 

委員 施設の備品は労働局が調達するのか。 

局  丹波市が場所を提供し、国が職業紹介端末を設置しローカウンターなどの備品を調達す

るものです。 

 

委員 審議案件の２番と５番の関係について、審議案件の２番は７署に７セット調達し、審議

案件の５番は４署にパソコンを調達するということであるが、２番と５番の署は重複する

のか。 

局  重複しません。 

労働基準監督署が県下に１１署ありますが、７署には医療用に使用される解像度の高い

ものを調達し、それ以外の４署には一般のパソコンより解像度の高い汎用パソコンを調達

しました。 
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委員 審議案件４番について、どのような椅子を調達したのか。 

局  大勢の方が使用され汚れやすいということで、布製のものですと洗浄等のランニングコ

ストがかかるため、背もたれが木製のものを調達しました。 

   また、価格も布製タイプのものより定価ベースでは安く調達しましたが、同等品申請が

出なかったために値段が落ちませんでした。 

委員 椅子の耐用年数はどれ位か。 

局  会計法上は１５年で今回の椅子はそれ以上使用しております。 

 

５ 審議結果（委員長） 

本日、審議を行った案件について、特に不適切又は改善すべきと思われる点はなかったと思い

ますが、両委員ともご異議ありませんでしょうか。 

（「異議なし」の声） 

それでは、運営要綱第 5 条第 4 項のとおり、委員の多数をもって決したと認めます。 

また、運営要綱第 5 条第 2 項により、本日の審議内容を兵庫労働局長へ報告するとともに議事

の概要を公表（ホームページへの掲載）することとします。 

 

６ 閉会  


